

Inauguran festival de la alegría en la ciudad siria de Alepo



Damasco, 3 ene (RHC) El Festival de la Alegría se inauguró en la ciudad siria de Alepo, con la participación de más de 70 empresas textiles, alimentarias y de la química.

La cita se extenderá por espacio de ocho días y es organizada por la gobernación de la provincia y el grupo comercial Autár.

El director del evento, Majéd Rokbí, expresó que se ofrece a los participantes la oportunidad de presentar sus productos y ventas directas al consumidor.

Mientras la organización político militar libanesa Hizbulah sugirió que Siria sea invitada a la Cumbre Árabe de Desarrollo Económico y Social prevista del 21 al 22 próximo en Damasco.

“...es del interés de Líbano que una delegación siria participe en la cita por ser el vecino más cercano y más importante”, dice una declaración del también llamado Partido de Dios.

A juicio de los directivos de Hizbulah, la nación de los cedros debía estar en la vanguardia para el regreso de Damasco a la Liga Árabe, de la cual fue suspendido en 2011. A Siria la sacaron de esa organización, tras el estallido de la guerra.

Una fuente de la presidencia libanesa filtró que los funcionarios de la vecina nación podrían reunirse con los cancilleres de los Estados miembros de la Liga Árabe durante un encuentro programado para Beirut el 18 de enero, poco antes de comenzar la cumbre.

De darse esa oportunidad, la fuente de la oficina del presidente, Michel Aoun, dijo que enviarían de inmediato una invitación a Damasco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180204-inauguran-festival-de-la-alegria-en-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba